
籠池、加計問題と、選定不透明問題がクローズアップされています。税金は公平に使われなくて

はいけないので、本当に不公平なことがあったのなら、絶対にいけない事だとは思います。しかし、

現時点ではまだ確定的とは言えないと思います。対ロシア外交、TPP の進め方、北朝鮮への対応、

アメリカとの外交等、私はここ何人かの総理大臣の中では、安倍首相は本当によくやっていると思

います。私は外科医ですが、手術もそうですが、他人がやっていると下手に見えても、自分がいざ

やってみると、思ったよりうまくいかないものです。きっと政治も、どうしても為政者の欠点に目が

行きがちですが、よくやっている点も公平に評価しなくてはいけません。全員がいいと思う決断は

稀でしょう。いろんな欠点もありますが、プラスマイナスを考え、評論家的ではなく、物事を決めて

進めようとしているのが自民党だと思うので、私は自民党員になっています。 


